



Medienmitteilung Innerschweizer Schwingerverband (ISV)

16.01.2022

Delegiertenversammlung (DV) des Innerschweizer Schwingerverbandes verschoben

Die Delegiertenversammlung des ISV hätte am Samstag, 05. Februar 2022 im Loppersaal in Hergiswil NW durchgeführt werden sollen. Aufgrund der epidemiologischen Lage und den damit verbundenen Vorgaben des BAG hat der Vorstand des ISV entschieden, die DV um einen Monat zu verschieben. Sie ist neu **auf Samstag, 05. März 2022** an gleicher Stätte angesagt.

Dem Vorstand des ISV ist es ein Anliegen, dass möglichst alle Ehrenmitglieder, Funktionäre, Schwinger und Gäste an der DV teilnehmen können. Nach Möglichkeit sollen keine Kameraden von einer Teilnahme ausgeschlossen werden. Nicht zuletzt soll auch die Pflege der Kameradschaft ermöglicht werden.

Sollte eine physische Durchführung der DV am 05. März 2022 nicht möglich sein, werden die Stimmberechtigten mit den nötigen Unterlagen bedient und die Durchführung erfolgt auf schriftlichem Weg.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund.

Mit Schwingergruss

Guido Bucher, Medienchef ISV

Auskünfte erteilt:

Für den ISV:
Peter Achermann
Präsident ISV
079 324 19 91